
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

◆会長あいさつ◆   
 高橋 和之 会長 

 
先ほどは、復元納

棺師 笹原留似子様

によります講演会

が行われました。 
我が南クラブの

ほか、県北第一分区

の各クラブ様、飯坂

RC 様、水沢 RC、

東京麹町 RC 様からもご出席頂きまして、大震災を通

しての貴重なお話を拝聴させて頂きました。 

さて、先週の例会はクラブビジョン委員会によりま 

すクラブ･フォーラムでした。皆さんの貴重なご意見

ありがとうございました。 

発言されました記録を拝見させて頂きましたが、時

間をかけて改善すべき中・長期的な問題が多く、今後

の変革課題が浮き彫りになったことと思います。予想

通りに、問題は多岐にわたっておりますので、変革に

は時間を要すると思いますが、今後はクラブビジョン

委員会や関係各委員会で検討頂きまして、理事会を通

しての改革作業になるものと思います。単年度に終ら

ず、複数年度にかけても改革をしていきたいものです。 

我が南ロータリー･クラブも今日に至るまで、諸先

輩のたゆまぬ改革や革新のご努力の賜物であります

ことに、先ずもって先人並びに先輩の方々に、敬意と

感謝を申し上げるところでございます。今回の大震災

を契機に、時代は更に大きく変革するだろうと思案し

ているところでございますので、これを契機に時代に

即応した「魅力あるロータリー」と「地域社会に必要

とされるロータリー」を目指して、皆さんと一緒に改

革していきましょう。  

 話は変わりますが、先週の例会後に行われました理

事会で、復興支援募金の提案がございました。その決

定を受けて一昨日の月曜日に、高橋勇雄理事・黒羽直

前会長・紺野会長エレクトと私で、実現に向けた具体

的な打ち合わせを行いました。その結果「学生の力で

世界と繋がろうプロジェクト」に対して、会員の皆様

に復興支援募金をお願いすることとなりました。募金

の方法については、臨時理事会で決定頂きまして、来

週の例会で別途あらためてお願いする予定です。 

この後、廣澤俊樹復興支援室長から経過の説明とご

支援のお願いがございますが、会員の皆様、ご協力よ

ろしくお願いを申し上げます。 

このあと、楽しみな観桜会が待っておりますので、 

以上で会長挨拶と致します。 

ありがとうございました。 
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14 月 25 日(水) ゲストスピーチ  
安藤元二ロータリーの友地区代表委員 

15 月 22 日(水) 休会 
15 月 29 日(水) 渡辺ガバナー補佐訪問 
15 月 16 日(水) 誕生者お祝い 第１２回理事会 

本日のプログラム 
 

１ 開会点鐘 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

３ 姉妹クラブ 東京麹町ＲＣ 

  若林 英博 様 挨拶 

４ 次年度 幹事セミナー報告 
   佐久間 功 会員 
５ 東京麹町 RC 懇親ゴルフ会参加報告 
    高橋 勇雄 会員 
６ 閉会点鐘 
 
 
 

家族観桜会 親睦活動委員会 

今週のトピックス 
例年の恒例行事のように、参議院で問責決議案が可決され

た。求めるのは、政治の安定、郷土再生のための強力な復興

策、ふくしま新生となる指導力。警戒区域が解除され、1 年

前の惨状のままの現地とのギャップに違和感を抱く。 

 

事務局／〒960-8151 福島市太平寺字過吹 6-2 ザ・36・メイファイブ 1Ｆ２号室
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来訪者紹介 
○復元納棺師             笹原留似子 様 

マネージャー                   菊池 秀樹 様 
○水沢 RC             佐藤 剛様 様 
○東京麹町 RC 幹事       松本 直樹 様 

東日本震災復興支援特別委員会委員長    若林 英博  様 
日本震      同興支委員会   副委員長    時園 茂樹 様 
日本震      同興支委員会   副委員長     佐藤  茂 様 
 

◆次年度 幹事セミナー報告◆  
 佐久間 功 会員 

 4 月 7 日、第一分区の幹

事セミナーが開催されま

した。その内容の一部を報

告致します。 

 会長と幹事の関係につ

いて、パートナーである。

幹事が心がけることは、会

長と連絡を密にし、クラブの現況を把握しておくこと。

RI、地区、分区、他のクラブなどの情報を適切に処

理すること。そして、例会で、情報を踏まえた幹事報

告をすること。その他、「ロータリーとは」という内

容について、奉仕の理念やクラブ定款、効果的なクラ

ブのあり方等を学びました。 

クラブ例会や理事会の円滑な運営は、幹事によって

準備されたものであり、会長がクラブの重要な問題に

取り組めるのは、幹事のベストを尽くす段取りによっ

て発揮されるということ認識致しました。 
 

◆東京麹町ＲＣ 懇親ゴルフ会参加 報告◆  
 高橋 勇雄 会員 

 4 月 6 日東京ゴルフ倶楽

部（日本三大名門クラブと

言われている）で「フレン

ドリーマッチ」が開催され

ました。計 5 組 19 名の参

加者でした。 

名門と言われるだけの

超難関コース、スタート時間は自由などの運営や、テ

ィーグランドの位置に、ほとんど男女の差が無いこと

などに驚きました。表彰式では、特製どら焼きを頂き、

和気あいあいの中で終了となりました。手厚い準備と

歓迎に感謝致します。 
 

◆復興支援室 報告◆ 
廣澤 俊樹 室長 

 “ロータリーは、人生

の哲学である”人のため

に何かをしたいという気

持ちと、自分のために何

かをしておきたいという

気持ちとの葛藤を和らげ

るのがロータリー活動と

理解すれば、自分の人生の一部を、誰かのために尽く

せるということがバッチを着けていられるというこ

と。それが、「学生の力で世界と繋がろうプロジェク

ト」次週の例会で、福大の担当准教授の方にお越しい

ただき、ご説明をして頂きます。 

           家族観桜会 
 

◆スマイリングボックス◆ 
2 年ぶりの家族観桜会に感謝！  高橋 和之 会長 
観桜会を楽しみましょう！    菅原 節子 幹事 
本日はグループの社員多勢で聴講させて頂きまして 
有難うございました。      斎藤 信男 会員 
観桜会を祝って 桜咲いた 咲いた 宍戸 清和 会員 
毎度お世話になっております。充分に楽しませていた 
だきます。           東京麹町 RC 様 

本日の講演参加致しました。ありがとうございます 

たまのや     様 
 

 

スマイル  47,000 円 累計 1,630,873 円 
財団・米山  53,000 円 累計 1,618,000 円 

 

～ 一週一言 ～    父母憲章 1 
 

父母はその子供のおのずからなる敬愛の的であるこ

とを本義とする。   安岡 正篤 一日一言より 
 
―編集後記―  

 

講演会と観桜会と、内容の濃い例会でした。（丹治ト） 


